

Pfettrachtaler Lauf am Samstag

Landkreis/Pfettrach. (red) Der 22. Pfettrachtaler Lauf startet am Samstag. Laut Orga-Team warten die Strecken in gutem Zustand auf die Sportler. Egal, ob die Stadionrunde für die kleinsten 400 Meter-Läufer oder die Halbmarathonstrecke für die ausdauerndsten Läufer- alles ist bereit. Die Mountainbike-Strecke und die eigene Wertung für E-Mountainbikes ebenso wie die Laufstrecken (5,5 Kilometer oder zehn Kilometer beziehungsweise der Halbmarathon) bieten sportliche Herausforderung für Amateursportler. Auch der Nachwuchs kann sich über 400, 800 Meter oder zwei Kilometer mit den anderen Läufern messen. Auf dem bewährten 9,5 Kilometer-Rundkurs geht es für die Nordic Walker durch das Pfettracher Tal. Im Start-Ziel-Bereich am Sportgelände des SC Pfettrach gibt es für Kinder einen Schminkstand und eine Hüpfburg, sowie eine Tragerlrutsche. Für das leiblich Wohl aller Teilnehmer und Besucher ist natürlich auch bestens gesorgt. Unter www.sc-pfettrach.de kann man sich noch bis heute um 22 Uhr anmelden. Für Kurzentwischene ist eine Anmeldung vor Ort bis eine Stunde vor dem Start möglich. Streckenprofile und weitere Detailinformationen erhalten Interessierte unter lauf.sc-pfettrach.de/start/.